



KZG EURASIER

Kynologische Zuchtgemeinschaft Eurasier e.V.

www.kzg-eurasier.de



KZG / Werner Schulz, Carlo-Mierendorff-Str. 5, 68519 Viernheim

Bezirksgruppenleiter Südhessen

Werner Schulz
Carlo-Mierendorff-Str. 5
68519 Viernheim

Tel.: 06204/8056
Fax: -
e-mail: suedhessen@eurasier.de

Datum März.2018

Einladung zur gemeinsamen Frühlingswanderung der Bezirksgruppen Nordbaden und Südhessen im vorderen Odenwald

Liebe Eurasierfreunde,

wir treffen uns am **Samstag, den 07. April 2018 um 10.30 Uhr** auf dem **Parkplatz unterhalb der Wachenburg in Weinheim an der Bergstraße.**

Die Familie Wetzel hat für uns wieder eine Strecke vom Parkplatz nach Buchklingen ausgekundschaftet, hierfür schon mal herzlichen Dank.

Gehzeit ca. 1 ¼ Stunden. Denken Sie bitte an geeignetes Schuhwerk und zweckmäßige Kleidung.

Wir werden im Gasthaus „**Grüner Baum**“, **Talstraße 27, 69488 Buchklingen**

Tel. 06201 21153 einkehren. Anschließend wandern wir zum Ausgangspunkt zurück.

Eurasierfreunde, die nicht an der Wanderung teilnehmen möchten, können die Gaststätte direkt anfahren.

Bitte führen Sie Ihre Hunde im Bereich von Parkplatz und Gaststätte an der Leine und achten Sie auf Ihre Hunde. Jeder ist für seinen Hund und für von ihm verursachte Schäden selbst verantwortlich.

Anmeldungen bitte bis zum 01.04.2018 telefonisch oder per Mail bei mir.

Sie können mich am Samstag unter der Handy-Nummer **0171 6706199** erreichen.

Wir wünschen Ihnen einen schönen Tag und eine gute Anreise.

Liebe Grüße

Werner Schulz & Angelika Wittmann

Impfpass nicht vergessen

Wegbeschreibung

Zieleingabe Navi Weinheim Wachenburg 49°32'58.4"N 8°41'06.5"E

Verlassen Sie die **A5** am **Autobahnkreuz Weinheim** in Richtung **Weinheim, A659** an der ersten Ampel rechts abbiegen auf die Mannheimer Straße und den Schildern Weinheim – Stadtmitte folgen, später dem Hinweis Bahnhofstraße. Nach dem Überqueren des Dürreplatzes den Kreisverkehr an der dritten Ausfahrt verlassen und den Schildern Wacheburg folgen. Direkt unter der Wachenburg befindet sich dann der Parkplatz unser Treffpunkt.

Zum Schluss noch eine Bitte:

Auf Grund der stark gestiegenen Portokosten überlegen wir, die Einladungen künftig per e-mail zu versenden, da wir für Ihre Mitgliederbeiträge sinnvollere Verwendungen sehen als Portokosten, die zwischenzeitlich ein immer größeres Loch ins Budget reißen. Dafür wollen wir Ihre Resonanz abfragen: Wenn Sie mit einem Versand per e-mail einverstanden sind, bitten wir um Mitteilung ihrer Mailadresse. Soweit wir keine Adresse mitgeteilt bekommen, werden wir Sie selbstverständlich weiterhin per Post informieren. Für Mitglieder die sich bereits für den Mailversand entschieden haben ändert sich nichts.